

## El CEIP Abdera homenajea a Pedro Sarmiento

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Jueves, 24 de Abril de 2014 13:45 -

---



El CEIP Abdera ha rendido esta mañana un homenaje al que fuera primer alcalde de la democracia de Adra, Pedro Sarmiento, fallecido en agosto del año pasado, y que también fue durante muchos años profesor de este centro educativo.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han asistido al CEIP Abdera para compartir con la dirección del centro, familiares, amigos, directores de otros centros educativos de Adra y alumnos este sentido homenaje. El CEIP Abdera ha querido que el Día Internacional del Libro, celebrado ayer, sirviera hoy como homenaje a Pedro Sarmiento y dedicarle este día, con la lectura de poesías y cuentos por parte de los alumnos del centro. Además, la dirección del centro junto con la viuda de Pedro Sarmiento, han descubierto una escultura en el huerto del centro, escultura realizada por los alumnos del CEIP Abdera a modo de mosaico, con el logo del centro, un gallo y como recuerdo a la memoria de Pedro Sarmiento, con una inscripción que dice: "Pedro, siempre en el corazón de nuestro jardín". Además una antigua alumna del centro, acompañado de un guitarrista, ha cantado también una 'colombiana' en recuerdo del ex alcalde de Adra y profesor del centro. Un homenaje que ha agradecido "de corazón" la viuda de Pedro Sarmiento.

## El CEIP Abdera homenajea a Pedro Sarmiento

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Jueves, 24 de Abril de 2014 13:45 -

---

□□□ El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado “el extraordinario legado que nos ha dejado Pedro Sarmiento a toda la ciudad de Adra. Aunque no era almeriense, cuando llegó a Adra, se quedó y formó parte activa de la sociedad de nuestra ciudad, hasta el punto de ser el primer alcalde de la democracia de nuestra ciudad. Pedro tenía muchos e importantes valores y sabía transmitirlos, como lo hizo a su familia, amigos, compañeros y alumnos. Su amor por el arte, la cultura y el deporte siempre fue lo que le movió y que hoy el CEIP Abdera le dedique los actos del Día Internacional del Libro, es el mejor homenaje que se le podía haber dado”.

El director del CEIP Abdera, José Espejo, ha destacado el “cariño y la humanidad de la que siempre hacia gala Pedro Sarmiento. Una persona que dejó huella, con la que compartimos grandes momentos de profesorado y que será siempre recordado con mucho cariño. Nos ha dejado un patrimonio humano incalculable y yo me siento muy orgulloso de haber compartido con el muchos años en el colegio”.